

# *Destacan postura de Michael Moore contra bloqueo de EEUU a Cuba*

---



Foto: @brunoRguezP

La Habana, 14 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, destacó este lunes el rechazo del realizador estadounidense Michael Moore al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Según publicó en X el Canciller cubano, el multilaureado documentalista y escritor solicitó en una carta al presidente norteamericano, Joe Biden, derogar esa política.

«Reconocido cineasta Michael Moore reclama al presidente Biden poner fin al bloqueo versus Cuba», escribió Rodríguez en la red social.

Asimismo, lo instó a «devolver el territorio ilegalmente ocupado por la base naval» norteamericana en la oriental provincia de Guantánamo.

«El bloqueo es un acto criminal que la comunidad internacional repudia casi unánimemente», apuntó el jefe de la diplomacia de la nación antillana.

Michael Francis Moore (Míchigan; 23 de abril de 1954) es un cineasta, documentalista y escritor conocido por su visión crítica hacia la globalización, las grandes corporaciones y la violencia armada.

En una lista de deseos publicada el sábado pasado, el director de “Fahrenheit 9/11” incluyó este pedido: «Liberen a Cuba, liberen nuestras almas», y dejó claro que “es hora de normalizar todas las relaciones con Cuba, poner fin a todas las sanciones contra Cuba, poner fin al embargo (bloqueo) y reconocer plenamente el derecho del pueblo cubano a la autodeterminación”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367426-destacan-postura-de-michael-moore-contra-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**